

(株)ヒロセさんから

遊具をいただきました



▶西大路幼稚園の子どもたちと一緒に



▶三井理事長から町長へ目録が手渡されました

JJAグリーン近江さんから

寄付をいただきました

このたび、JJAグリーン近江さん（三井久雄理事長）から「グリンピース基金」30万円を寄付していただきました。この基金は、職員の皆さんが毎月積み立てをされているもので、今年で3年目を迎えます。桜谷小学校・必佐小学校での自然環境整備に活用させていただきます。

ありがとうございます。

ありがとうございます。

このたび、（株）ヒロセさん（村田眞弓代表取締役社長）から、西大路幼稚園と日野幼稚園兼掛分園に、遊具（カラーボディボール10個、ドッジボール6個・伸縮ノーパンクボール10個）を寄贈していただきました。

両園では、互いに園を訪問する交流活動を行っており、その活動に対し送られたものです。大切に使わせていただきありがとうございます。

湖東信用金庫さんから

トイレットペーパーをいただきました



▶リサイクルされて出来たトイレットペーパー

▶早速「元気塾」で使われました



このたび、湖東信用金庫さん（大西和彦理事長）から、トイレットペーパー500ロールを寄贈していただきました。このトイレットペーパーは、環境問題を考慮して、庫内の廃棄文書類をリサイクルされて出来たものです。

このたび、湖東信用金庫さん（大西和彦理事長）から、トイレットペーパー500ロールを寄贈していただきました。この基金は、職員の皆さんが毎月積み立てをされているもので、今年で3年目を迎えます。桜谷小学校・必佐小学校での自然環境整備に活用させていただきます。

日野町グラウンド・ゴルフ協会さんから

寄付をいただきました

このたび、日野町グラウンド・ゴルフ協会さん（齋藤吉太郎代表）から同協会が主催する各大会において、ホールインワンを達成されたときの募金による基金からご寄付いただきました。高齢者福祉に役立てるほしいとのことから、高齢者の介護予防・生きがい活動を支援する通所型介護予防事業「元気塾」等で使用する畠を購入させていただきました。大切に使わせていただきます。

地域の福祉 みんなで参加

赤い羽根共同募金がスタート



▲平和堂日野店での呼びかけ

10月1日から、今年も赤い羽根共同募金が始まりました。日野町では10月1日にあわせて、滋賀県共同募金会日野支会（事務局・日野町社会福祉協議会）の皆さんのが平和堂日野店前などに立ち、募金の協力を呼びかけられました。

皆さんからいただいた募金は、高齢者福祉、児童・青少年福祉など、地域の福祉のために活用されます。

赤い羽根共同募金は、12月31日までです。



このたび、日野町社会福祉協議会の皆さんのが平和堂日野店前などに立ち、募金の協力を呼びかけられました。皆さんからいただいた募金は、高齢者福祉、児童・青少年福祉など、地域の福祉のために活用されます。

赤い羽根共同募金は、12月31日までです。